

CINQ ANS APRÈS, JEAN-PIERRE SUEUR SATISFAIT. Mercredi soir, les habitants du quartier Gare se sont réunis pour choisir un nom à trois futurs squares de leur quartier. L'élue du secteur, Corine Parayre, est arrivée avec une liste de noms présélectionnés par la mairie. Parmi eux, celui d'Yvette Kohler, résistante. Une nouvelle qui fera plaisir à Jean-Pierre Sueur : en 2008, lors du décès de cette Orléanaise, il avait demandé par écrit au maire de nommer une rue en son hommage. Voilà qui devrait bientôt être fait. D'autant que, lorsque les riverains du quartier Gare ont voté pour, Corine Parayre a expliqué qu'il était possible que ce nom ait d'ores et déjà été réservé par le maire, pour baptiser une autre rue. ■